



2学期スタートしました



今日から2学期のスタートです。朝から暑かったので、元気がなく学校にくるかと思ったら、遠くからあいさつをしてくれたり、きちんとあいさつを返してくれたりする子どもが多く、久しぶりの学校に笑顔で登校してくれました。よいスタートを切ることができましたね。

始業式を終えて、休み時間はもちろん暑さに負けず外遊びをしています！さすが三輪小の子どもたちです。

2学期もこの元気を生かして頑張りたいと思います。よろしくお願いします。



始業式の様子です（立派にできました）



暑さに負けず外遊び！

4年生に横浜から石垣（いしがき）さんが転入してきました。全校で142名となります。仲間が増えてうれしいですね。

保護者の皆様にお願ひです

夏休みの間コロナウイルス感染者が秋田県内でも出てきました。幸い湯沢雄勝地区にはまだ出ていませんが、いつ出てもおかしくない状況になっています。感染経路が不明な場合もあるようですので、町の教育委員会や本校でも、いつ感染者が出ても対応できるように準備をしているところです。つきましては、保護者の皆様にも感染予防対策として今一度ご協力をお願いいたします。

- ①児童の体調管理（倦怠感、咳、味覚・嗅覚の有無、熱37.5度以上は登校しないことになっておりますが、個人差がありますので、**熱っぽいときは家で様子をみることを原則**にしてください）
- ②児童が学校外の団体に所属し、**県外の大会や交流会**に参加する場合や**県外への往来、県外在住者との交流**がある場合は、担任に情報提供をお願いします。（禁止するものではありません）

夏休み子どもたちの活躍！

○バスケットボール女子〈羽後MMBC〉

湯沢市雄勝郡ミニバスケットボール
夏季交流会 **優勝**

○三輪山田スポーツ少年団野球部

東北学童野球新人大会湯沢雄勝地区予選
準優勝

○バドミントン東北小学生大会

秋田県予選大会

3年シングルス **3位** **3年** 古関さん

1年シングルス **3位** **1年** 古関さん

プール監視のご協力

ありがとうございました

ご協力のおかげで無事にプール開放をすることができました。

今年は密を避けるため上学年と下学年を分けて行いましたが、子どもたちの様子を見てみると、のびのびとプールで楽しんでいました。監視していただいた保護者の方々からも混雑していなくて監視しやすいと好評でした。安全面からみてもよかったと感じております。

スポ少との関係で、毎日午後が上学年という点は改善しつつ、来年度以降も継続したいと感じております。

二学期始業式 校長あいさつ

みなさん夏休み楽しかったですか。今年の夏は、コロナのため、お盆にお客様が来なかったり、旅行もできなかったかもしれません。いつもとは少し違った夏休みでした。でも、たくさんの皆さんがプールに来てくれて、真っ黒に日焼けしている人もいますね。それぞれが元気に過ごしたんだと安心しました。

～中略～

校長先生からは、2学期に頑張りたいことをお話しします。

2学期に皆さんにお願いしたいことは、学校生活を「楽しむ」ということです。楽しむのは、遊びだけじゃないですね。

①まず、勉強を楽しむということです。

学校は勉強をするところです。できないことをできるようになったり、分からないことが分かるようになることを楽しんで頑張りましょう。

②次に、生活を楽しむということです。

あいさつをしたり、ルールを守ることはみんなが楽しく生活するためにとっても大切なことです。1学期も皆さんはあいさつを頑張ってくれました。全員があいさつをちゃんといえるようになるとみんなが気持ちよく生活できますし、学校の約束を守ると友達と仲良くできますね。頑張りましょう。

2学期は、学習発表会やマラソン大会、なべっこなどいろいろ行事をなるべくやれるようにして、皆さんが活躍する場面を作りたいと思っています。皆さんには、一生懸命頑張りたいのですが、今年はコロナウイルスがはやっているので、いろいろ気を付けて生活をしなければなりません。「うがい、手洗い、体温を測る、調子が悪いときには大人に話をする」ことが大事です。自分や家族の命を守るために頑張りましょう。では、2学期コロナに負けずに学校生活を楽しくいきましょう。